



Service Communication
Principauté de Bérémaigne

Maison Sainrat, le 23 Avril 2020

Chers Citoyens, Chères Citoyennes,

Tout d'abord, au nom du Gouvernement, ainsi que de la Couronne, je tiens à remercier les différents services hospitaliers, ainsi que les secours de chaque nation et État qui font un travail formidable dans un grand esprit d'unité afin de sortir la population de cette crise, d'une violence rarement connue.

Le COVID-19 a touché chacun d'entre nous, de près ou de loin, mais nous sommes toujours debout, car c'est grâce à vous tous que nous pourrions sortir de cette épidémie. Le retour à une situation stable sera difficile, mais nous devons rester forts face à l'adversité, et montrer que le COVID-19 ne sera pas un frein à nos ambitions.

Afin de rassurer chacun, je vous confirme que notre gouvernement est toujours présent afin de vous accompagner et de garantir vos droits. Pour cela nous avons mis à votre disposition depuis le début de cette épidémie, toutes les informations concernant le COVID-19 sur notre site internet pour que vous puissiez avoir tous les éléments d'information et vous protéger.

Sachez aussi que le gouvernement a mis à votre disposition une adresse mail afin de répondre à toutes vos questions : sante@principaute-beremagne.com / gouv@principaute-beremagne.com

Protégez-vous et rester unis.

Les membres du Gouvernement se joignent à moi pour vous souhaiter, santé et bonheur, durant c'est temps quelque peu difficile.

Sincèrement,

Houssine CASANOVA
Ministre d'État, Chef du Gouvernement

